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[KELEM ] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Boa tarde a 

todos. Gostaria de dar boas-vindas aos nobres vereadores bem como a população de 

Guarapari que nos acompanha em casa pelas plataformas digitais boa tarde a população 

de Guarapari que nos acompanha em casa pelas plataformas digitais e pela TV local. 

Antes de darmos início a sessão irei ressaltar a dinâmica dos trabalhos. Nós hoje 

estamos ainda em sistema virtual, aguardando amanhã a manifestação do novo mapa de 

risco do governo do estado, e se Deus quiser nós vamos entrar em moderado, assim 

torcemos e oramos, para que na próxima sessão começarmos as nossas sessões 

presenciais. Dizer que para ter o uso da palavra é só clicar no ícone mãozinha que a 

gente vai conceder a palavra na primeira oportunidade, e a câmera ligada já sinaliza a 

presença automática do vereador. Nesse momento peço que a nobre secretária faça a 

chamada dos vereadores para verificação de quórum 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Mais uma vez 

boa tarde Presidente, meus colegas vereadores, aos funcionários da Câmara e a toda 

população que nos assiste através das plataformas digitais. Atenção vereadores para a 

chamada. 

Vereador Denizart. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcial Souza (Dito Xaréu). 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário... 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA –Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Léo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa... 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 



O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano... 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Presente.  

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Zazá o seu áudio 

está aberto, vereador. 

Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Presente. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Ademir José (Zé Preto) ... 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto... [02 CLAUDICEIA] ... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA 

CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé Preto. 

A quorum Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Havendo número legal 

declaro aberto os trabalhos dessa sessão ordinária e sendo assim, peço que a nobre 

Vereadora Rosana Pinheiro faça a leitura do texto Bíblico ou uma reflexão de uma 

parábola da  Bíblia. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Leitura do Livro do Profeta 

Isaías.  

Que essa palavra do Profeta Isaías caia no nosso coração nesta tarde e que nos traga 

uma reflexão. Cada um de nós que somos servos, que somos filhos de Deus, também 

que nós sejamos luz onde que nós estejamos. Assim seja! Amém! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nesse momento 

entraremos em  discussão da Ata da sessão anterior. Vou pedir que a nobre secretária 

faça a chamada dos nobre vereadores para manifestação favorável ou contrário a Ata da  

sessão anterior.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Vereador Dito Xaréu, 

presente. E estou de acordo com a pauta anterior. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Não tem 

interesse em discutir, Vereador? 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Não tenho interesse em 

discutir. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dr. 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Aprovado a Ata e sem 

interesse em discutir as matérias. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Aprovado a Ata e sem interesse em discutir as matérias. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA( KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO –  Aprovo e não tenho interesse 

na discussão. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS –  Não tenho interesse em 

discussão da Ata e aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Sem interesse em 

discussão e aprovo a Ata. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Leo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Aprovo a Ata e sem 

interesse em discutir.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA – Aprovado a Ata e sem interesse em 

discussão.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO –  Vereadora 

Kamila já estou com internet. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO –  Aprovado a Ata e 

sem interesse em discussão.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior.  

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JÚNIOR – Aprovado a 

Ata e sem interesse em discussão.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Aprovo a Ata e sem interesse em 

discussão.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Aprovo a Ata e sem 

interesse em discutir. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA  SILVA DE SOUZA PINHEIRO - Aprovado  

sem interesse de discussão.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori... [3 ANA ] ... A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE 

SOUZA – Aprovado sem interesse na discussão. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo a ata sem 

interesse na discussão. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Aprovo a ata sem 

interesse na discussão. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, por 

unanimidade, a ata foi aprovada. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – A ata da sessão anterior 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Dessa forma, solicito a secretária que faça 

a leitura dos avisos protocolares. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Não há avisos 

protocolares, presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Solicito a nobre 

secretária que faça a leitura do expediente do Poder Executivo. Mas, antes, vou 

conceder a palavra ao vereador Denizart Luiz. 

Pela ordem o vereador Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Obrigado 

presidente! Boa tarde a todos os colegas vereadores! Eu gostaria de pedir, presidente, 

infelizmente, nós não estamos na presencial. Mas falar a respeito do falecimento aqui, 

na nossa comunidade de Santa Monica, de uma professora maravilhosa nossa aqui, a 

Maria Aparecida de Oliveira, que veio a falecer de covid ontem mesmo. E foi sepultada 

a nossa querida Maria, professora da escola José Antonio de Miranda e, também, da 

creche do Una, onde ela também dava cobertura lá naquela creche. Uma pessoa muito 

querida aqui na nossa região de Santa Mônica. E, também, o nosso Epifânio, o Fã. É um 

empresário que trabalha na construção. Construiu vários empreendimentos públicos no 

município de Guarapari como também em Anchieta. Eu gostaria de pedir, infelizmente, 

um minuto de silêncio se nós tivéssemos como aqui na nossa parte virtual. Se puder, nós 

poderíamos fazer! E também aproveitar e solicitar a vereadora, presidente da comissão 

de Economia e Finanças, nossa vereadora Kamila, que faça o pedido de urgência no 

trâmite do projeto dos agentes de endemias e agentes de saúde do município de 

Guarapari, para que nós o tramitássemos e o votássemos em regime de urgência. 

Obrigado a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereador Záza, você 

está pedindo regime de urgência? Então é para a Kamila já chamar os vereadores para o 

processo de votação? 



O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Não! É para ela 

pedir porque ela é da comissão. Eu, como não faço parte da comissão, onde isso daí é 

um projeto de recursos federais que já se encontra na conta. Então caberia mais a 

presidente – no meu entendimento – fazer o pedido. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Qualquer vereador pode 

fazer a solicitação. Mas vou passar a palavra para vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Vereadora Kamila 

com a palavra. A senhora recebeu uma incumbência, mas cabe análise de vossa 

excelência querer solicitar ou não. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez boa 

tarde a todos! Deixar registrado aqui, vereador Denizart, que eu não havia pedido ainda, 

sabendo da importância desse projeto, porque vossa excelência já havia explanado o 

desejo de pedir. Então eu – como uma forma de gentileza – deixei para que o senhor 

pedisse. Mas se o senhor me deu essa incumbência, eu vou acatá-la. Quero pedir aos 

vereadores se puderem me acompanhar no pedido de urgência, dispensa de interstício e 

regime de urgência na votação do Projeto de Lei nº. 059/2021. Esse Projeto de Lei é do 

Poder Executivo. É referente ao piso salarial dos agentes de atendimento em saúde três, 

que são os agentes de combate a endemias e os agentes de saúde. É um projeto que já 

está atrasado! Ele deveria ter tramitado nesta casa lá em janeiro, onde o piso salarial 

deveria ter sido revisto e não foi. Então, após cinco meses de atraso, esse projeto chega 

à Câmara Municipal. E é um anseio desses servidores para que esse projeto seja votado 

logo. Então eu queria pedir a compreensão dos colegas e a parceria nesse projeto para 

que o poder público possa estar favorecendo e reajustando, dando autorização ao 

prefeito em reajustar o salário dos profissionais da saúde. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereadora Kamila o 

pedido… 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Eu vou só corrigir, 

presidente: profissionais de agentes de combate a endemias e agentes comunitários de 

saúde...[04 SAMUEL ] ... A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO 

ROCHA – Eu vou só corrigir, presidente: profissionais de agentes de combate a 

endemias e agentes comunitários de saúde. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido é regimental, e 

só para salientar ao publico presente e aos nobres vereadores que o projeto chegou na 

casa essa semana, e nós já colocamos em pauta. Porque é de comum acordo entre nós 

vereadores, todos os projetos de relevância para o município no intuito de saúde, 

educação, assistência, tudo aquilo o que envolve servidor enfrentamento ao combate a 

pandemia, nós iremos colocar imediatamente em pauta para apreciação. O pedido de 

Vossa Excelência é regimental e iremos colocar em apreciação do plenário. Por isso eu 

peço a Vossa Excelência que faça a chamada dos vereadores para o processo de 

deliberação, ou seja, de votação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Eu aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu.  

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA - Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 



O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – É 

uma classe que nós estamos lutando aí e dando todo o apoio e estamos juntos. Eu 

aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Dr. Franz é um 

brigador pela classe da saúde, com certeza a favor. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Aprovo, com certeza. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Leo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PEÇANHA DANTAS – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Com imenso prazer, 

aprovo Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR – Com certeza, com 

todo o meu apoio, aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Aprovo, com certeza. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Com cinco meses de 

atraso, eu aprovo pra vê se a gente consegue pelo menos vim mais rápido. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA BRUNO – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Com certeza vereadora, 

aprovadíssimo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ PEREIRA GOMES – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, por 

unanimidade dos presentes, o eu pedido de dispensa de interstícios e regime de 

urgência, foi aprovado. 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Desta forma, transfiro a 

matéria para a Ordem do Dia. Seguimos neste momento vereadora com o expediente 

dos nobres vereadores. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Projeto de Lei nº 

070/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Baixado às comissões! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Projeto de Lei nº 

061/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário...[05 RUTH ] ... O SENHOR 

PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Baixado às comissões! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Projeto de Lei nº 

061/2021 de autoria do Vereador Fábio Veterinário. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Baixado às comissões! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação nº. 

165/2021 de autoria do vereador... 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Não! Eu preciso 

deliberar! Porque nós temos dois projetos de lei, só, secretária de vereadores que já foi 

lido e baixado às comissões! 

Nós iremos entrar nesse momento nas leituras dos requerimentos, indicações e voto de 

pesar! Algum vereador tem interesse em dispensa de interstício, leitura e votação em 

bloco? 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, eu 

queria solicitar votação em bloco do expediente dos vereadores! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – É regimental a 

solicitação de Vossa Excelência, coloco em votação! 

Solicito a Vossa Excelência que faça a chamada dos nobres vereadores para deliberação 

do plenário. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) –Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Aprovado 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izaque 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA - Aprovo. 



A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Léo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Aprovado 

 Professor Luciano! 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Aprovado.  

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA- Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, foi 

unanime para votação em bloco. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Solicito que Vossa 

Excelência faça a leitura dinâmica das matérias constantes na pauta de hoje. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Indicação nº 

165/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

Indicação nº 166/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

Indicação nº 167/2021 de autoria do Vereador Isaque Queiroz. 

Indicação nº 194/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Indicação nº 195/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

Indicação nº 200/2021 de autoria do Vereador Isaque Queiroz. 

Indicação nº 209/2021 de autoria do Vereador Fabio Veterinário. 

Indicação nº 210/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação nº 336/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

Indicação nº 391/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges...[06 KELEM ] ... A 

SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Indicação de n° 

435/2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Lê: Indicação de n° 481/2021 de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Lê: Indicação de n° 526/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Lê: Indicação de n° 527/2021 de autoria do vereador Denizart Luiz. 



Lê: Indicação de n° 713/2021 de autoria do vereador Dudu Corretor. 

Lê: Indicação de n° 714/2021 de autoria do vereador Dudu Corretor. 

Lê: Indicação de n° 719 /2021 de autoria do vereador Max Júnior. 

Lê: Indicação de n° 720/2021 de autoria do vereador Max Júnior. 

Lê: Indicação de n° 735/2021 de autoria do vereador Zé Preto. 

Lê: Indicação de n° 736/2021 de autoria do vereador Zé Preto. 

Lê: Indicação de n° 758/2021 de autoria do vereador Dito Xaréu. 

Lê: Indicação de n° 767/2021 de autoria do vereador Marcelo Rosa. 

Lê: Indicação de n° 777/2021 de autoria do vereador Professor Luciano. 

Lê: Indicação de n° 778/2021 de autoria do vereador Professor Luciano. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 031/2021 de autoria do vereador 

Rodrigo Borges. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 032/2021 de autoria do vereador 

Rodrigo Borges. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 051/2021 de autoria do vereador 

Oldair Rossi. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 052/2021 de autoria do vereador 

Oldair Rossi. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 056/2021 de autoria do vereador 

Fábio Veterinário. 

Lê: Moção de Congratulações, Louvor e Aplausos n° 057/2021 de autoria do vereador 

Fábio Veterinário. 

Lê: Voto de Pesar n° 016/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Voto de Pesar n° 017/2021 de autoria do vereador Fábio Veterinário. 

Lê: Voto de Pesar n° 018/2021 de autoria do vereador Léo Dantas...[07 CLAUDICEIA] 

... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Voto de 

Pesar Nº 018/2021 de autoria do vereador Leo Dantas.  

Presidente, encerrado o expediente dos vereadores. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Como a Sessão 

começou as 15horas e 10 minutos, então nós temos até 15horas e 50 minutos no 

pequeno expediente.  

Vereador Oldair Rossi pediu pela ordem e vou conceder a palavra ao vereador. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI -  Boa tarde Presidente, boa tarde Mesa 

Diretora, nobres Vereadores, quem nos assiste em casa pela Tv Guarapari, pelos canais 

das redes sociais.  

Queria deixar aqui o meu agradecimento na parte de ontem pela  Secretaria de Obras 

uma reunião muito aproveitável, muito produtiva com toda associação de moradores de 

São João de Jaboti, foi muito importante pela região, pela região tem muito tempo que 

não é assistida está com pequenos problemas que vão ser rápidos para serem 

solucionados. Queria parabenizar a toda região.  

Queria agradecer a Codeg pelas podas das árvores que forma feita em Santa rosa que 

estava trazendo acidentes na região. Ontem fizeram essa parte que é muito importante 

para  trazer segurança e luminosidade como estava tudo escondido com as árvores. 

Agradecer o Leo da Codeg, Odivan também que faz parte da situação. 

Queria parabenizar o ex-Consul da Alemanha Sr. Thur, a Dona Zélia e a todos os 

médicos que estão empenhados nessa Covid 19 a todos os profissionais da saúde, a 

todos os servidores públicos, a todos moradores de Guarapari. Espero em Deus que em 



breve possamos voltar ao nosso cotidiano normal, com liberdade para sair, conversar, 

visitar, abraçar as pessoas, ao qual a gente vive.  

Queria convidar o povo de Guarapari que nos assiste, estarei no dia 15 deste mês com 

projeto dia D, dia de fazer a diferença no município de Guarapari, a despoluição da 

Praia do Boião e as Três Praias, vai ser um evento aos ambientalistas que estão nos 

acompanhando, as associações de moradores, o povo em geral de Guarapari que quiser 

fazer parte a partir das sete e meia da manhã estarei chegando nas praias. Esse projeto é 

um projeto do vereador Oldair Rossi. Quero convidar aí os Presidentes das Associações 

que tem interesse em fazer esse projeto dentro dos seus bairros procura o gabinete, onde 

o vereador Oldair Rossi que temos fazer a programação para atender da melhor forma 

possível todos os bairros que for possível de atender. E no dia quinze será essas praias 

que eu falei, estamos trabalhando, isso é um projeto muito importante para a limpeza 

pública de Guarapari, revitalizações, são várias ações no interior e na cidade. E quero 

dizer e pedir a colaboração do povo de Guarapari, estaremos...acabou o tempo 

Presidente? 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Acabou o tempo.  

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI -  Trinta segundos para terminar? 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – professor Luciano que 

pediu também a palavra. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Boa tarde 

Presidente, boa tarde nobre Vereadores, boa tarde público de Guarapari que nos assiste 

pelo canal da TV Guarapari e pela rede social. 

É com muita alegria na tarde de hoje que a gente tem em pauta esse projeto que fala 

sobre o reajuste dos agente de saúde pública de Guarapari. É um reajuste muito 

esperado, poderia ter sido dado antes, mas fico feliz porque esta acontecendo e  quando 

chega aqui para nós vereadores quando chega a câmara municipal o nosso presidente 

através dos demais vereadores estão dando urgência nessa matéria. Então a gente fica 

feliz porque... [08 ANA ] ... fica feliz, porque os agentes tem atuado de forma brilhante 

no combate a pandemia. Tem trabalhado de forma brilhante na saúde pública do nosso 

município. E é uma demanda justa! Então a gente fica feliz. Agradece a todos os 

vereadores que, com certeza, estarão acompanhando o voto favorável a esta matéria. E a 

gente fica feliz em poder estar participando desse momento, de estar contribuindo para 

melhora na questão salarial do agente e, consequentemente, uma melhora no nosso 

sistema de saúde. Também quero colocar hoje que a gente fez uma visita a alguns locais 

do município, principalmente na região da Grande São Pedro, e a gente fica feliz em 

relação a secretaria de Obras por estar realizando ações ali na nossa região. A gente vê a 

obra de drenagem acontecendo; a obra de pavimentação asfástica. Então eu gostaria de 

agradecer ao nosso secretário de Obras, o senhor Odivan; a equipe técnica da secretaria 

de Obras por estar dando uma atenção a nossa região e o povo dessa cidade que tanto 

trabalha, que tanto luta para o desenvolvimento desse município. Uma boa tarde e 

obrigado a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra a 

vereadora Rosana. 



A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Boa tarde nobres 

colegas! Quero cumprimentar a população tem acompanhado os nossos trabalhos. Falar 

um pouquinho dos nossos projetos. Quero mandar um abraço aqui pra Edna, para o 

senhor Ademir. Conversando aí com a Edna, ela que é uma artesã antiga em Guarapari, 

me solicitou para que pudéssemos trazer a feirinha hippie para antiga feira ali, aonde 

acontecia na Praça Trajano Lino Gonçalves. É um desejo antigo dessa artesã, do senhor 

Ademir e alguns outros artesãos que também me procuraram. Então a gente está 

solicitando do prefeito esse retorno para a antiga feira hippie, ali na Praça Trajano Lino 

Gonçalves. Está esperando isso e acredito que o prefeito vai atender a esta demanda. 

Também quero agradecer aí toda secretaria, ao Odivan, a sua equipe, ao Thiago pela 

drenagem que foi feita ali, pelo levantamento da rua que foi feito ali no bairro São José. 

Ficou muito bacana. Teve essa chuva aí e não alagou. A população me ligou. Dizer que 

nós abraçamos aquela causa, tanto eu quanto o vereador Oldair, porque entendemos sim 

que aquela população merecia. O presidente de moradores veio até mim, me pediu. Nós 

fizemos. Hoje está uma obra bonita. E falta somente agora o asfalto, que nós também já 

fizemos o pedido e estamos no aguardo. Dizer que a obra não é nossa! Não é minha! 

Não é do Oldair. A obra é da população! A população merece! A obra é do povo! E 

estamos aqui, tanto eu quanto ele, para contribuir. Quero, assim, deixar o meu grande 

abraço a todos que ansiosamente estão esperando o término dessas obras. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nós tivemos um 

problema técnico aqui na sede e nós ficamos cinco minutos fora do ar. Eu tive que 

conectar rápido com meu celular. E eu peço que a nobre secretária já faça a chamada 

dos vereadores para o processo de votação... [09 SAMUEL ] ... a chamada dos 

vereadores para o processo de votação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Eu aprovo todas 

as indicações, requerimentos e moções dos vereadores. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu.  

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA – Aprovo toda a 

matéria da décima quinta sessão ordinária de 2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Aprovo todas as 

matérias em discussão. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – Eu 

aprovo todas as matérias que entraram em votação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Aprovo todas as proposições 

dos vereadores nesta tarde. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Aprovo. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Leo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PEÇANHA DANTAS – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Aprovo todas as matérias. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA BRUNO – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ PEREIRA GOMES – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, por 

unanimidade dos presentes, o expediente dos vereadores foi aprovado. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Por unanimidade dos 

presentes as matérias dos vereadores todas as indicações, moções e voto de pesar foram 

aprovada por unanimidade. Desta forma, iremos entrar no horário destinado aos 

oradores, aos nobres vereadores que fazem parte dessa sequencia de oradores na sessão 

de hoje. Peço que a nobre secretária faça a chamada do primeiro orador inscrito para 

fazer o uso da palavra pelo tempo regimental de até seis minutos. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Mais uma vez eu quero 

cumprimentar a todos, a população de Guarapari que nos assiste, que nos acompanham 

pela TV Guarapari. Falar que nesses cento e vinte, mas de cento e vinte dias de trabalho 

eu tenho recebido da população muito carinho, recebido de terça-feira para ontem 

quarta-feira, eu recebi mil e duzentas e treze mensagens, algumas eu já respondi, outras 

ainda estou respondendo. Mensagens de carinho, mensagens de fé, mensagens de 

confiança. Dizer para vocês que não é fácil estar aqui, que é uma luta árdua diária, ser 

vereadora não é muito fácil não! Então, a gente tem experimentado isso, é triste quando 

a todo custo tentam descaracterizar nossa imagem, até porque pessoal o paralelo à 

vereança, eu tenho uma vida, eu tenho família, eu tenho amigos, eu tenho o meu 

compromisso com a igreja, do qual eu não abro mão, eu sou uma pregadora da palavra 

de Deus. A gente é muito assídua, tanto eu, como o meu marido e a minha filha na 

igreja. Eu seria hipócrita em dizer para você que está me escutando, você vereador, você 



população, em seria hipócrita em dizer que não nos machuca não nos incomoda, quando 

a gente vê algo que fala da nossa imagem, da nossa vida... [10 RUTH ] ... fala da nossa 

imagem, da nossa vida, isso incomoda sim, mas eu falo com toda a segurança: eu fui 

eleita para trabalhar, eu fui eleita para atender a população e para fazer a coisa correta! 

Política tem sua origem da palavra grega: pólis, pólis tem o significado de cidade! 

Infelizmente há muitas pessoas aí que estão inclinadas para o mal, pessoas que inventam 

mentira, tem prazer em inventar mentira, inventar calúnias, pessoas que são inclinadas 

para o mal que não tem o prazer de fazer o bem, e o pior: quem compartilha, também 

deixa-se inclinar para o mal! Tem uma passagem bíblica que eu gosto muito que diz 

assim que o pai da mentira é o diabo! Muitos não estão preocupados com que a nossa 

cidade precisa! Muitos estão preocupados em denegrir a imagem do outro, e não é assim 

que nós entramos para uma política, eu e os dezessete vereadores, né?! Nós entramos 

para fazer a diferença! Nós entramos para trabalhar! Nós entramos para fazer aquilo que 

nós estamos recebendo para fazer, que é fazer o nosso trabalho! Então assim, tenho me 

esmerado, tenho andado, tem escutado as demandas, não, vocês nunca vãoouvir eu falar 

mal de nenhum vereador, porque não é da minha índole, vocês nunca vão me ouvir indo 

para as redes sociais para falar de alguém, porque não é da minha índole, né?! Não é, 

não compete a mim, eu não sou assim! E assim, dizer para todos que estão me 

escutando, eu não vou mudar o jeito de ser, eu vou continuar trabalhando da forma 

austera, da forma digna, da forma correta! Tem um ditado que um grande amigo meu 

falou: árvore que está dando frutos, Rosana vai levar pedrada! E eu acho que todo 

mundo na Câmara tem dado seu melhor para trabalhar, tem feito o seu melhor! Vocês 

até me desculpem esse desabafo, meus colegas aí, me desculpem o desabafo, mas assim, 

dói, dói o coração da gente quando a gente ouve coisas que assim, ferem 

profundamente, porque eu não sou assim, né, eu não sou esse tipo de pessoa que estão 

tentando pintar a minha imagem! Quero assim deixar aqui o meu desabafo, quero deixar 

o meu respeito a toda população, né, não vou perder a minha essência, vou manter firme 

o meu propósito, e dizer que o meu maior compromisso hoje é com você população de 

Guarapari, é com você, eu fui eleita para isso, eu fui eleita para trabalhar! Então assim 

quero aqui deixar meu carinho para a população, e dizer para todas essas pessoas, essas 

mil duzentos e treze pessoas que mandaram mensagem para mim, né, que eu vou estar 

respondendo, que eu fico muito feliz e me sinto, muito, mas muito acolhida por vocês 

quando vocês me mandam essas mensagens! Muito obrigada! E que Deus assim sempre 

nos proteja, sempre, sempre! Não só a mim, mas a todos nós que estamos ali, que somos 

parlamentares e que estamos ali com um único objetivo que olhar para nossa cidade! 

Um grande abraço! 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO-   

Boa tarde presidente! Boa tarde amigos vereadores!Boa tarde os ouvintes, nossos 

amigos aí dá a internet, povo de Guarapari! 

Tive o privilégio mais uma vez hoje de participar do Programa Ordem do Dia do nosso 

Presidente Wendel Lima, nós abordamos alguns assuntos, e a comunidade participou 

muito bem, fico feliz e eu acho que os demais vereadores deveriam estar participando 

também, porque é uma forma da gente estar direto com a população, e levantamos 

alguns assuntos sobre o rotativo, um assunto polêmico na nossa cidade, nós estamos 

buscando as informações para tomar as devidas providências! 

Estivemos também ali no nosso Bairro Olaria ali, tivemos uma reunião com o prefeito 

na semana passada, onde existe uma promessa que vai ser feita, vai ser cumprida ali na 



cobertura da quadra do Olaria! O pessoal da nossa comunidade ali, graças a Deus, as 

pessoas são muito, a comunidade com a quadra, né?! Então ali as famílias se envolvem 

de uma forma geral ali... [11 KELEM ] ... Ali as famílias se envolvem de uma forma 

geral, tem os comerciantes em volta, tem as Igrejas, tem o Sandro ali do bairro que 

ajuda muito, tem o Simon com seu projeto. Ali vai ser de grande valia, porque a quadra 

ali tem muita utilidade. Vai ser importante pra gente porque a nossa quadra ali ela é 

usada da forma que está e com essa melhoria que está tendo agora, tendo esta reforma, 

esta cobertura que é tão esperada, nós vamos poder fazer alguns eventos ali dentro, e a 

nossa comunidade é muito participativa, e eu fico feliz. As vezes eu converso com meu 

irmão Paulinho que é muito atuante no bairro ali, tem essa necessidade e nós estamos 

buscando ai cada vez mais essa solução e tenho certeza que o prefeito vai nos atender 

nesse pedido por que ele nos prometeu.  

Quero também frisar que foi feito um trabalho ali no bairro Olaria, na descida do 

açougue com o deposito do Sandro com o Almir ali. Foi feito um trabalho nas galerias 

mais continua... Teve uma chuva esses dias ai e com quinze minutos estava tudo 

entupido de novo. Eu não sei se é a manutenção, eu não sei o que foi na rede, o que 

aconteceu. Isso é uma colocação que eu estou fazendo, eu tenho certeza que o nosso 

executivo vai nos ajudar a resolver isso ai. O amigo Odivam tem me ajudado bastante, 

não só a mim como a todos os vereadores que tem pedido ai, eu tenho certeza, a mim 

ele tem me atendido muito bem, ele esta atendendo a população, sempre se colocando a 

disposição, isso nos dá muita tranquilidade em trabalhar em conjunto com o executivo. 

Mais uma vez presidente eu quero frisar, esse programa foi uma maravilha hoje, recebi 

muitas ligações, e deixar um abraço, e continua nessa frente ai que vai longe, porque a 

comunidade hoje precisa estar participando e nós precisamos estar de frente direto com 

a comunidade. 

Gostaria de passar a palavra para a Kamila que ela me pediu um tempinho.  

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Dudu obrigado pelo 

aparte que você estas me concedendo mas eu acho que a conexão com a TV Guarapari 

caiu, e com o presidente também. Não sei se esta presente ai. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- Eu 

estou falando bem o tempo todo.  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Dudu você arrebentou no 

discurso e agora não foi gravado! Kkk 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Presidente o Senhor 

se encontra? 

Eu acho que a conexão com a TV caiu Dudu. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Faço um discurso de quase dez minutos e não gravou nada. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Boa tarde vereadora 

Kamila, eu estou conectado. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – A conexão com a 

TV Guarapari caiu? 

Agora voltou. 

O vereador Dudu me concedeu um aparte. Obrigada vereador. Quero falar 

rapidamente... 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Kamila! 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Oi. 



O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Esse tempo que nós tivemos ai estava sem conexão, vamos começar do zero? 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Eu não sei, o 

presidente que tem que falar o que estava acontecendo. A taquigrafia aqui falou que eles 

taquigrafaram, entendeu. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Então está bom. Esta concedido o seu espaço ai. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Aqui, faz. O 

seguinte, vamos passar, porque a vereadora Sabrina vai me conceder um aparte no 

tempo dela, melhor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Pode ficar a vontade, temos três minutos ainda Kamila. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Não, pode ficar 

tranquilo, agradeço a vossa excelência, esta bem. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Cumprimentar aos colegas 

vereadores, cumprimentar os munícipes. Queria comentar aqui sobre a minha indicação 

sobre o chamamento público das praças. Tudo que extrapola a competência do 

legislativo e vai ...[12 CLAUDICEIA ] ... Indicação sobre o chamamento público nas 

praças. Tudo que extrapola a competência do legislativo e vai para o executivo a gente 

tem que fazer por indicação. Então as praças de Guarapari estão sem vida, estão sem 

movimentação porque muito que atrai o público além dos brinquedos, das quadras, 

também são a parte de alimentação onde pode colocar os ambulantes, até para vender 

um artesanato, isso ajudaria muito no lazer da nossa cidade. Eu sei que a gente está em 

pandemia, o momento agora é de ficar em casa, não aglomerar, mas agente pode  

ordenar a cidade de outra forma. Então o chamamento público para isso é vital, esse 

ordenamento das praças é importante, o conceito que veio até hoje de deixar as praças 

sem os ambulantes gera um prejuízo muito grande, muita gente agora que vai precisar 

de ter um serviço informal até as coisas começar a ter um volume diferente, a 

oportunidade vai ser importante. Abrir as praças para isso vai ser fundamental. Você 

pega Vitoria, Vila Velha as praças todas com praça de alimentação é muito bacana, você 

leva o seu filho lá, hoje você  leva o seu menino lá e se ele tiver que beber uma água não 

tem, você tem que levar um potinho de água. Então assim, é importante e gostaria que o 

Poder Executivo levasse em conta essa indicação. A gente não está aqui só para criticar 

e nem só para elogiar, a gente está aqui para tentar direcionar a gente faz o elo entre as 

comunidades e o poder público. Essa é uma das funções do vereador!  

Sobre o projeto de lei que nós aprovamos  agora dos agentes de saúde, o que vale 

ressaltar é que a demora, a humilhação que causou, eles tiveram reunião com vários 

vereadores, projeto de iniciativa deles e isso já era para ter vindo, é um direito deles. 

Então assim, quando a gente fala de justiça, quando fala foi justo, foi justo só em 

apresentar mais o tempo também mostra justiça, se você sacrificar muito a pessoa para 

dar o direito dela depois já não é justo. Então gostaria aqui que o executivo considerasse 

isso nas suas ações como o auxílio que a gente aprovou, a gente aprovou o auxílio a 

autorização para o auxílio. Um ano de atraso, três meses para poder corrigir só a 

deficiência do número. Aprece que o objetivo é ruim isso, os profissionais que estão lá  

eles são muito mal remunerados eles não estão satisfeito em trabalhar. Eu clamo para o 

prefeito para o poder executivo para fazer um plano de cargos e salários, digno para o 

funcionário aonde a gente vai poder corrigir, fazer um concurso público que tanto está 



necessitando os profissionais. Não adianta a gente ficar falando aqui, fazer uma 

indicação e isso.. que cria uma barreira, as pessoas não querem ingressar na prefeitura 

porque não atrai, não atrai, não é atrativo, você dedicar a sua vida lá, eu sei porque eu 

sou funcionário efetivo, você dedicar sua carreira a sua vida toda, você começar com 

mil e cem e terminar com menos por conta de uma súmula, é muito ruim, tem que ter 

uma consideração com esses profissionais.hoje a gente atua como vereador, na  posição 

do vereador ela é pautada no legislativo e na fiscalização. Eu vou fazer esse trabalho 

aqui até o final, os vereadores que queiram acompanhar a emenda, não queiram 

acompanham que tira, que volte porque acha que é de base aliada não é, eu não estou 

me importando. Eu não estou aqui para aprovar nenhum projeto de lei meu, eu estou 

aqui para apresentar. A falta de aprovação é responsabilidade...[ 13 ANA ] ... Eu estou 

aqui para apresentar. A falta de aprovação é responsabilidade do plenário. Hoje a 

resolução, o regimento interno que a gente tem dá os poderes a comissão de Redação e 

Justiça que ela pode acabar com a discussão ali. É antidemocrático! O plenário é 

soberano! Apresentei agora um projeto de resolução para que a gente possa discutir em 

plenário, mesmo que não aprove. Mas não ficar a mercê de três decidirem se “sim” ou 

“não” num parecer de inconstitucionalidade; uma decisão sem parecer, às vezes. Por 

que, às vezes, vem rápida a matéria. Não estou acusando ninguém! Vem rápido! E, às 

vezes, a gente tem que ouvir aqui: “ah, porque o projeto é mais benéfico”. Isso se decide 

no plenário! Não na comissão! Então eu gostaria que a gente revisse essas posições para 

a Casa produzir melhor para população. Se vai aprovar o que eu coloquei, o que o outro 

vereador colocou isso é uma decisão do plenário. Mas a gente discutir. Como eu falei no 

meu primeiro dia: eu vou discutir todas as matérias que o Executivo, ou algum outro 

vereador colocar. Porque essa é a minha função! Eu vou fazer várias emendas! Não uma 

só! Eu vou fazer várias. Queria agradecer aos colegas. Agradecer, e que entendam que 

não é nada pessoal com ninguém. Inclusive, sou contra fazer “meme” de decisões que 

são tomadas aqui. Acho que as decisões... Cada parlamentar tem a autonomia das 

decisões. Parabenizar cada um de vocês. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde mais 

uma vez a todos os vereadores e ao público que nos assistem. Gostaria de iniciar falando 

sobre os meus requerimentos. Um requerimento meu para reforma do CAIC. Esse 

pedido veio das lideranças, dos jovens. Lideranças que estão ressurgindo lá no Coroado. 

O Filipe e todos os seus amigos lá, os seus associados, que fazem um trabalho bonito 

naquela região, me solicitaram a investigação sobre aquela obra do Independência que 

está ali abandonada há anos. Nós vamos fazer! Você pode ficar tranquilo que nós vamos 

investigar aquilo ali Felipe e esse pedido seu aí. Como também estive numa reunião 

com o Portal Clube, com alguns amigos, com algumas pessoas lá, moradores que me 

solicitaram uma unidade de saúde para lá, devido eles terem que ir a Jabaraí ou outro 

local. E para os idosos e outras pessoas ali é um sofrimento. E falando em Jabaraí, 

estive na unidade de Jabaraí hoje, o qual eu recebi uma ligação. E pais, mães estavam lá, 

desde às 05 horas da manhã, aguardando para vacinarem as suas crianças. E, por 

incrível que pareça, uma unidade daquela sem um técnico de enfermagem. A técnica de 

lá está afastada. Por algum motivo, afastada. E o que acontece é que não colocaram 

ninguém no local dela. Aí retiram uma lá de Setiba para ir dar cobertura pra vacinar. E a 



moça coitada quando chega lá, já é 11h30 para meio dia, no horário do almoço dela, e as 

pessoas estão ali aguardando, aquelas criancinhas estão ali, aquelas mães com aquelas 

crianças, aqueles pais ali sofridos. Eu fui pra lá para ouvir isso daí. Ouvi uma coisa e 

outra. E sai de lá transtornado. Que a unidade de saúde ali eu estou sempre visitando, 

sempre olhando, sempre cobrando. Porque a unidade de saúde de Jabaraí, tanto por 

dentro como por fora, virou uma transamazônica. E para cortar, fazer uma limpeza lá 

está complicado. Mas me prometeram que amanhã vão estar lá dentro fazendo a limpeza 

lá. Vamos ver! Mas o problema que me traz, essa falta de técnico de enfermagem é que 

eu fiquei surpreso mais uma vez. Recebi várias ligações de funcionários lá da UPA, que 

tem uma servidora lá que é chefe – chefona; sei lá, esse tipo de gente aí – que passa a 

perseguir os outros. E demitiu, encerrou o contrato…[14 SAMUEL ] ... E demitiu, 

encerrou o contrato lá de duas técnicas de enfermagem, sendo que o município está 

precisando. Nenhuma dessas técnicas de enfermagem me parece, eu estive conversando 

com o Professor Luciano e ela era servidora ali da unidade de Kubitscheck, e foi ali para 

trabalhar no combate ao Covid na tenda, a transferiram pra lá, e a menina alegou que as 

duas foram afastadas porque tratam mal à população. Eu ouvi, estou ouvindo e desde já 

vou dizer para comissão e peço à comissão de saúde que apure esse fato, a demissão 

dessas duas servidoras lá, porque o UPA virou um local ali de fofoquinha e disse me 

disse,e de quem manda mais e de quem manda menos. A Secretária Alessandra que é 

uma pessoa de uma decência maravilhosa, uma pessoa que tem o meu respeito e o meu 

carinho, porque é uma pessoa que tem coração e trabalha muito. E eu tenho certeza que 

está sofrendo com o que está se passando naquele UPA. Isso não pode acontecer no 

lugar de profissionais! Perseguição. Olhou para cara de uma pessoa e diz eu não gostei 

de você! “Me falaram que você tratou mal, me falaram que isso e aquilo. Ela presenciou 

tratando mal, ela tem filmagem da servidora tratando mal a quemquer que seja. O que tá 

faltando na nossa na nossas unidades de saúde como também está faltando no UPA, eu 

falei para secretária, as pessoas tem que ser melhor acolhidas quando chegam nas 

unidades de saúde! As pessoas tem que ser acolhida no UPA; a pessoa precisa ser 

acolhida no UPA; acolhida ali na Tenda do Covid, porque ali as pessoas chegam 

doentes, chegam nervosas, com um temperamento explosivo. Esses dias parece que um 

cidadão ou uma cidadã agrediu uma funcionária lá dentro. Olha o que está 

acontecendo!? Daqui uma hora vai acontecer uma morte. Quer dizer o segurança estava 

lá na hora para poder evitar essas coisas? Teve alguém conversando com essa mulher 

que chegou totalmente transtornado lá dentro para ser medicada? Aí eu vejo gente 

falando aí, “ah, porque a política é isso, a política é aquilo. Não é não! A função do 

vereador é para estar nesses lugares, discutindo e brigando e verificando essas situações, 

porque o nosso cidadão precisa ser bem atendido! Nosso cidadão tem que ser bem 

assistido. A nossa função é essa! Não é ficar catando problemas por aí afora e outras 

funções que não é de vereador e sai fora do perfil do nosso trabalho. Então, eu peço que 

a comissão de saúde procure saber quem são essas duas servidoras que foram afastadas, 

eu já liguei para o Thiago do Sintrag, e é preciso que o Sintrag intervenha junto a essa 

situação para ver e que esses fatos sejam apurados. Chega de perseguição a 

funcionários, a técnica de enfermagem, a enfermeira, e até outras coisas mais vem 

acontecendo na saúde de Guarapari, nas unidades de saúde e outros mais locais da 

prefeitura. Tem que chegar e tratar as pessoas bem, como gosta de ser tratada bem, trate 

as pessoas bem também. Então, eu preciso que isso seja apurado, e muito apurado 

mesmo. Agora vamos falar de coisas boas! Eu Quero aqui agradecer o presidente 

Wendel Lima, hoje deu uma entrevista maravilhosa e os benefícios dos pedidos para 

aquela região abandonada do bairro de Fátima Cidade Jardim e outros mais lá, estão 

chegando e vão chegar mais. A água, a força da água já melhorou nas casas lá as águas 



estão chegando cada vez mais nas casas. E vamos levar agora até a rodoviária e da 

rodoviária nós vamos levar para Cachoeirinha, vamos levar para Várzea Grande e outras 

mais coisas, Várzea Nova. Quero agradecer presidente, e obrigado por tudo mais uma 

vez aí a vocês aí! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA - Boa tarde a todos os 

colegas vereadores. Ouvindo a palavra dos colegas vereadores, bem assim a gente tem 

que fazer uns agradecimentos, agradecer ao Breno, porque nós estamos indo lá tá na reta 

final de uns projetos aí. E o Breno foi incansável, trabalhando, ajudando para isso ter 

sucesso, que é uma emenda que nós estamos conseguindo levar para Taquara do Reino. 

Então, dependia dele e esforçou ao máximo essa semana e agradecer você Breno por 

você está nos ajudando a acontecer, e vai contemplar a comunidade de Taquara do 

Reino. E também uma emenda parlamentar minha que também, e agradecer também a 

secretaria de esporte também que já veio aqui e já até mediu a pracinha que o prefeito 

vai reformar, a pracinha do Chico, e vai colocar quinze aparelhos de academia popular, 

uma emenda do Vereador Zé Preto...[15 RUTH ] ... vai colocar quinze aparelhos de 

academia popular, uma emenda do Vereador Zé Preto conseguido no estado, também já 

veio e fez a medição, acredito que a população também é ansiosa para receber essa 

academia popular que vai ser de muita eficácia para população aqui na região, uma vez 

que não tem aqui na nossa região, é umas três academia popular que nós estamos 

trazendo para a nossa região Meaípe, Condados e Barro Branco, então assim, eu fico 

muito feliz que está dando tudo certo, estou acompanhando, e assim a compreensão de 

quem está nos ajudando: o prefeito, o Secretário Breno e o Secretário Cleber que está 

nos ajudando na Secretaria de esporte! Então assim, agradecer a eles todos por estarem 

empenhados, nos ajudando e vai acontecer que a população aqui da nossa região vai 

receber essas academias aqui para nossa região, então é se Deus quiser, vai dar tudo 

certo! 

E passar minha palavra para Kamila, minha parte para Kamila! 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Mais uma vez boa 

tarde a todos! Obrigada Vereador Zé Preto por me conceder esse aparte! Quero 

parabenizar Vossa Excelência, porque Vossa Excelência sempre atuante, buscando as 

melhorias não só para região de Meaípe, mas para toda Guarapari! 

Bom! O que me traz hoje a pontuar o que tem acontecido no nosso município, e eu 

volto a reforçar aqui que a Vereadora Kamila não é uma vereadora que faz oposiçãoao 

Prefeitura de Magalhães, pelo contrário, é uma vereadora que caminha ao lado do 

prefeito, uma vereadora que faz parte da base do prefeito, mas que infelizmente né, pelo 

ponto de vista de alguns, os erros precisam ser pontuados, eles precisam ser colocados 

aqui, e esse momento é o momento que eu tenho fala, é o momento que eu tenho 

oportunidade de talvez trazer o engasgo que está na garganta do cidadão de Guarapari! 

Bom! Hoje eu quero falar sobre a calçada cidadã! A calçada cidadã é aquela faixa de 

piso com textura diferenciada que a prefeitura todas às vezes que você vai fazer uma 

obra na sua casa ou nos edifícios, enfim, ela fala que você tem que fazer a calçada 

cidadã! Para que serve essa calçada diferenciada? Essa calçada diferenciada, ela serve 

para ela dar orientação ao deficiente visual para que ele possa seguir, o pedestre que é 

deficiente visual, ele possa se orientar para que ele saiba onde tem uma rampa de 

acesso, o momento de atravessar, onde vai ter uma faixa elevada, onde vai de vai ter 

uma faixa de pedestre, e pasmem vocês meus amigos! Eu andando na Avenida Oceânica 

-não sei se dá para ver aqui oh, não sei se vai ficar muito claro- aí essa placa aí é na 

Avenida Oceânica na Praia do Morro, não sei se dá para vocês verem melhor com essa 



foto aqui oh, vou afastar um pouco, e olha assim a sensibilidade da secretaria de 

fiscalização, ela vai no meio da calçada cidadã e coloca uma placa! Aí eu quero dizer 

para essa pessoa que mandou, porque assim eu acredito que o funcionário ele só 

cumpriu ordens, eu quero dizer a esta chefia que solicitou que o funcionário colocasse a 

placa no meio da calçada cidadã, é porque infelizmente, ele não tem um familiar, ele 

não tem um amigo que precisa usar calçada cidadã! Isso que está acontecendo é um 

absurdo! Infelizmente eu vejo que a secretaria de fiscalização, ela virou uma máquina 

para sangrar o cidadão do nosso município! A única coisa que interessa da secretaria de 

fiscalização hoje em dia, que eu vejo, no meu entender é colocar placas para que gere 

transtorno e que esse transtorno ele seja efetuado em multa, e é isso que está 

acontecendo, porque ele colocou, ele não teve a sensibilidade, aí ele colocou na calçada, 

isso aqui é na Avenida Oceânica toda, Guarapari! Isso aqui não é numa calçada, não! É 

na Avenida Oceânica toda! E assim aí sabe o que que acontece? Eu não estou dizendo 

que a secretaria de fiscalização tem que deixar o pau quebrar, não, as coisas correrem 

soltas não, não estou querendo dizer isso, não! Mas o que está acontecendo é um 

absurdo! A gente está vivendo um momento de pandemia! Antes de sangrar a 

população, vamos orientar, vamos advertir, vamos fazer ações para que a população se 

eduque! Agora fazendo isso com a população é uma tremenda...[16 KELEM ] ... Vamos 

fazer ações para que a população se eduque, agora fazendo isso com a população é uma 

tremenda sacanagem! Eu não vejo a secretaria de fiscalização, fiscalizando a Lorenzutti 

não! O ônibus que esta cheio de gente, com limite de passageiros, pessoas excedidas 

dentro do ônibus, isso eu não vejo a secretaria de fiscalização fazer! Agora mascarar, 

sangrar o povo querendo multar o povo, isso eu vejo! É uma pena a secretaria de 

fiscalização está fazendo isso! Eu vou pedir um aparte a vereadora Sabrina pra eu 

concluir daqui a pouco o meu raciocínio, meu tempo já acabou. 

Vereador Dito Xaréu. 

 O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Boa tarde Guarapari. 

Boa tarde vereadores, boa tarde a todos vocês que nos assistem. Presidente, nobres 

vereadores, população e Guarapari, hoje o meu tempo é para agradecer, para agradecer 

os mais de cento e vinte ofícios feitos só para a grande Meaípe, que estão aqui em 

minhas mãos, não vai dar para lê um por um, e agradecer porque eles todos estão sendo 

atendidos. Parabenizar a Codeg pelo belo trabalho, parabenizar ao secretário Odivam 

que não mede esforços nas nossas solicitações, parabenizar a todo o corpo do executivo 

do município de Guarapari que a gente sempre vem dialogando. Eu estou ai no terceiro 

mandato, não sou vereador de fazer muito requerimento e indicações, eu trabalho muito 

com ofícios, nós temos. Eu queria agradecer ao secretário Odivam pela atenção dada a 

este vereador que representa a população de Guarapari, quando falamos do reinicio das 

obras do asfalto do bairro Belo Horizonte em Meaípe, e que em breve estará 

reiniciando. Falamos também da orla de Meaípe, graças a Deus agora também vai 

começar a andar. Agradecer aos nossos garis da Codeg que estão lá em Meaípe dando 

aquele capricho. Queria agradecer a todos vocês. Queria mandar um grande abraço, 

deixar gravado nos anais desta câmara, presidente, quando eu estive essa semana 

reunido com o Tyago Hoffmann, secretário de estado, falando sobre Guarapari, 

especialmente sobre a rodovia 060 Edival Petri, aquele trecho que liga Meaípe a Porto 

Grande. Falamos do engordamento do píer, que é uma certa preocupação dos moradores 

daquele lado aonde fica a Igreja de Santana, falar para eles ficarem tranquilo que tudo 

vai dar certo. Ao Geovani, grande Geovani, meus ex-vereador e hoje assessor lá do 

Tyago Hoffmann, ao Pereira aquele abraço, Dr. Alessandro secretário adjunto da 

secretaria de justiça do Estado do Espirito Santo. Mandar um abraço especial ao Dr. 

Rodrigo Klippel, Dr. Carla, ao Dr. Marcos Bitencourt. Mandar também um abraço ao 



Dr. Otávio ex-procurador desta Casa, ex-secretário de saúde. Mandar um abraço ao 

nosso amigo e irmão, conselheiro do Tribunal de Contas, Sérgio Borges, que ontem 

tivemos momentos bacana, um diálogo bacana.  

A minha vinda aqui é isso, agradecer a você Odivam, agradecer a você pelo empenho 

que você tem. Sabemos que você é um secretário só com uma cidade para cuidar. 

Cuidar de infraestrutura, para cuidar de tudo, ainda pertence, ajuda, auxilia no que é 

preciso na Codeg. Então é um momento de muito prazer. Queria mandar um abraço para 

os meus irmãos, para todo mundo ai de Meaípe, a gente está vivendo uma semana de 

muita felicidade. Mandar um abraço para o pessoal da saúde...[17 CLAUDICEIA] ... 

Um abraço para todo mundo aí de Meaipe, a gente esta vivendo uma semana de muita 

felicidade. Mandar um abraço para o pessoal da saúde hoje principalmente os agentes de 

endemias que hoje vai ser votado esse projeto e pedir uma desculpa há eles muito 

grande por eu não estar presente na hora da votação mais não vou estar presente por 

motivo muito grande que eu vou levar um familiar ao médico e tem que ser eu levar 

essa  pessoa mais porque tem quorum para votação, porque se não tivesse quorum para 

votação eu tentaria remarcar ou perderia essa consulta e ficaria aqui para votar. Mas 

parabenizar vocês aí e deixar um abraço no coração de vocês e vou permitir um aparte 

aí para meu amigo Oldair e Oldair se você puder também deixar  um tempinho aí para o 

Zazá que eu acho que foi ele que me pediu. Um beijo no coração de vocês e que Deus 

os abençoe! 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos que nos assiste em 

Guarapari hoje é um dia muito feliz para mim quando estou funcionário do povo de 

Guarapari, hoje começou mais uma obra que começou a pedido do gerente coordenador 

da defesa civil de Guarapari. Queria parabenizar a entrega da obra da Rua da Bica. 

Queria parabenizar  o Odivan pelo início da segunda camada de asfalto desta obra que 

foi uma luta minha na defesa civil junto com os moradores de Concha d’Ostra, hoje 

começou a pavimentação em definitiva da Rua da beira do mangue parabéns moradores 

deste bairro. Queria deixar um abraço para os vereadores ao Dudu, ao Professor 

Luciano. Dizer que essa obra começou em 2020 e o começo de janeiro foi o pedido e no 

final começou essa obra. Parabéns ao Secretário Odivan, recebi as fotos agora a pouco, 

estive lá no início e está ficando maravilhoso. Quem ganha é o povo, isso que é 

importante, vamos trabalhar continuar trabalhando junto com o Poder Executivo para 

levar benefício ao povo de Guarapari. Muito obrigado, povo unido se torna gigante! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrado, solicito a 

Secretária que faça a chamada do próximo vereador inscrito. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Boa tarde Presidente, 

Vereadores, população que nos assiste. 

Assim a primeiro dia do meu projeto Sabrina  nos bairros como todo mundo sabe foi no 

Jabaraí e uma das solicitações de um dos moradores foi uma placa entre a avenida Santa 

Cruz e a  Escadaria do Jabaraí, aonde aconteceram muitos acidentes lá. E ontem por 

ironia do destino ou não o dia que eu fui a secretaria de fiscalização uma moto bateu no 

meu carro, então aproveitando o gancho da vereadora Kamila que falou de placas, um 

monte de locais com placas devidas em lugares que a gente poderia evitar acidentes por 

uma placa não foi evitada, não aconteceu nada graças a Deus. Depois que bateram no 



meu carro a placa já foi colocada, mas a gente poderia ter evitado muitos outros  

acidentes que infelizmente não conseguimos evitar só estou pegando o gancho Kamila 

da sua fala que você vai continuar para falar esse parêntese. Ta jóia! 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Pois é  vereadora 

assim, o que deixa a gente impressionada é que não é uma, não são dez placas, 

aproximadamente que eu contei assim por onde eu andei mais de trinta, mais de trinta 

placas, eu não sei quem é esse engenheiro de transito que está colocando essas placas de 

forma indevida na calçada na calçada cidadã. O vereador Izac acabou de me falar aqui 

quarenta e cinco placas, gente isso é o maior absurdo, você vai nos bairros de Guarapari, 

você vai em Santa Mônica, você vai em Setiba, você vai em Jabaraí, você vai em 

Kubistchek, você vai nas extremidades da cidade, não vou falar periferia não, você vai 

nas extremidades da cidade e é uma dificuldade para se colocar uma placa, uma 

dificuldade, o mínimo... [ 18 ANA ] ... É uma dificuldade para se colocar uma placa! É 

uma dificuldade! O mínimo! Lá quando nós conquistamos a pavimentação, lá na rua 

próxima a zoonose, fizemos uma rotatória. Uma rotatória, ela foi feita de forma 

improvisada. Até hoje eu tenho batalhado com o secretário de Fiscalização para que vá 

lá, para que veja um espaço, para que faça uma sinalização adequada. Já atropelaram 

inúmeras pessoas. Porque o asfalto, quando ele chega, a “transitação” de veículos e de 

motos é muito maior. É muito maior! Então, assim, é um absurdo o que acontece! E aí 

fizeram uma filmagem, que eu não vou colocar aqui. Mas, assim, existe do outro lado 

da rua uma placa assim: quatro vagas em veículo oficial. Eu quero dizer a secretaria de 

Fiscalização que veículo oficial só é considerado viatura. Secretaria de Obras, secretaria 

de Fiscalização não tem viatura. E aí eles colocaram e aí quando as pessoas estacionam 

– com certeza as pessoas que entendem e sabem que aquela placa está indevida – eles 

descem e multam. É isso daí! A secretaria de Fiscalização virou uma fábrica de multa. 

Existem pessoas, funcionários multando fora do horário de serviço. O dia que a empresa 

Lorenzuti parou, as pessoas me ligaram dizendo que o supervisor, o senhor capitão 

Bonfim, estava com o seu carro próprio nas Três Praias parando as vans. Não estou 

dizendo que as vans estão certas, não. Mas tem que regularizar esse pessoal! Aí ficar 

multando, ficar punindo. Então essa é a solução? Não é a solução! A gente está vivendo 

uma pandemia onde as pessoas estão perdendo emprego, as pessoas estão passando 

fome, estão desorientadas. E aí ao invés do poder público ajudar, ao invés de ser 

parceiro, companheiro, não. Vira o grande vilão da história. E aí faz o que? Começa a 

punir o povo. E eu já falei e volto a repetir: sangrar o povo não é a solução. Não é a 

solução para aumentar a arrecadação do município! Não é a solução para ordenar o 

município, para organizar o município! O município precisa de uma pessoa realmente 

que entenda, um engenheiro de trânsito que realmente entenda e coloque ordem na 

nossa cidade. Porque é nítido: quando a nossa cidade, ela tem um feriado, ou é época de 

dezembro, janeiro a nossa cidade fica inviável. Não conseguimos transitar. Por quê? 

Porque a nossa cidade, infelizmente, ainda ela não é organizada. Então aqui eu vou 

fazer um apelo ao secretário, que ele reveja essas placas, principalmente porque o 

senhor, assim, infringiu uma lei. Eu acho que é uma questão, assim, de sensibilidade. É 

uma questão de empatia colocar uma placa na calçada cidadã. E aí pode um deficiente 

visual, pode uma criança se machucar de forma grave. Então peço ao senhor que o 



senhor reveja com o seu funcionário aonde o senhor colocou as placas. Para finalizar 

aqui, eu quero dizer que a gente tem passado por momentos muito difíceis. Cada dia nós 

perdemos pessoas. Pessoas próximas, ou pessoas às vezes que nós não conhecemos. 

Mas que são vidas! Vidas que estão sendo perdidas no meio dessa pandemia. O 

vereador Denizart aqui no começo falou da professora lá de Santa Mônica. E eu também 

não poderia deixar de falar da perda, da notícia triste que eu estive hoje pela manhã, do 

pastor Giovanni. O pastor Giovanni é o pastor da Metodista de Perocão. Era um homem 

de Deus, uma pessoa que vivia para servir, para cuidar de vidas. Mais uma vida que a 

gente perde para essa covid. No mais, eu quero aqui aproveitar a oportunidade, minha 

filha hoje está na casa da minha mãe, está me assistindo – minha mãe me falou. Então 

eu quero mandar um beijo para Júlia. Muito obrigada Sabrina pelo seu tempo! 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – De nada. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Boa tarde presidente! 

Boa tarde pares! Boa tarde povo de Guarapari, imprensa que nos assistem. Eu vou 

começar a falar primeiro da parte mais alegre da minha conversa. Agradecer a 

Valquíria, coordenadora do hospital maternidade infantil pelo belo trabalho que vem 

desenvolvendo lá. Hoje eu tive a oportunidade de entrar em contato com ela para saber 

sobre uma paciente, uma irmã da minha funcionária que ganhou neném lá, a Aline. Eu 

quero deixar os parabéns. E me disseram que foram muito bem atendidos. Foi dado todo 

suporte necessário a paciente, ao nascimento dessa criança que vem ao mundo num 

período tão difícil desse. E a gente está sendo aí hoje, está comemorando o nascimento 

da… [19 SAMUEL ] ... E a gente está sendo aí hoje, está comemorando o nascimento 

da filha da Aline, que é irmã da Alice minha funcionária. Quero deixar os meus 

parabéns tá Alice para a sua irmã e pra você. Quero também, e não poderia deixar de 

dar os parabéns a Dafne, que tem um grupo que chama-se Mãos que Ajudam, tá 

Daphne, o seu trabalho é maravilhoso, eu tive a oportunidade de te ajudar em algumas 

coisas e vou continuar a te ajudar. Estou até ajuntando agora um pouco de roupas para 

poder fazer doação, fiz a doação de alguns alimentos e agora estou fazendo 

recolhimento de algumas roupas para mim poder doar a você Dafne ao Grupo Mãos que 

Ajudam. Parabéns por você tá fazendo esse trabalho, e se todo mundo fizer um 

pouquinho, com certeza vamos amenizar e muito sofrimento das pessoas que estão 

passando dificuldade neste momento de pandemia. Queria deixar o parabéns especial 

também para Odair pela indicação 195, que a drenagem e boca de lobo na Rua João 

Pereira da Silva no bairro Camurugi. Como todos sabem eu sou um defensor ferrenho 

daquela localidade por ter trabalhado ali por muito tempo na minha vida, por ter grandes 

amigos ali, a Leidinha, o próprio presidente do bairro, o Rodrigo, que é uma pessoa que 

eu admiro muito pelo belo trabalho, um guerreiro! É uma pessoa que, com certeza 

merece estar à frente da política de Guarapari, porque realmente é um defensor daquela 

comunidade. E aquela comunidade o reconhece como seu representante maior. 

Então,Odair quero te deixar os parabéns pela indicação, e quero dizer que assino junto, 

e que se precisar de alguma coisa, alguma força estaremos juntos pedindo ao secretário 

de obras, que possa atender essa comunidade que sempre foi abandonada.A comunidade 

está de parabéns por agora está sendo reconhecida por nós e toda a política de Guarapari 

tem dado bastante atenção a Camurugi. Então, fico muito contente por até mesmo que 

eu já tive a oportunidade de estar lá no bairro com próprio Oldair e vi que ele realmente 

tem um desejo em ajudar muito aquela comunidade. Outro ponto importante que Zazá 

colocou que a perseguição dos funcionários no UPA. Zazá, eu tenho aqui para te dizer 



uma coisa, eu tenho visitado muito o UPA, e tenho sentido muito isso lá Zazá. 

Entendeu! Lá tem uma guerra de ideias, umas guerras pessoais, uma coisa que ainda não 

deu para entender direito. Mas que há algum problema, alguma divergência entre as 

pessoas, as coordenações, as direções e os funcionários está tendo sim! Eu acho que tá 

na hora da Secretaria de Saúde se organizar junto com as suas chefias e tentar organizar 

isso aí. Esse tipo de perseguição, esse tipo de fala, fala de bate-boca, isso não agrega 

nada a saúde do município, muito menos ao PA e a Tenda da Covid, que vem passando 

por situações criticas. Então, secretária vamos tirar, vamos sentar com essas lideranças 

lá do PA, vamos sentar com os funcionários e fazer uma reunião, convoque a comissão 

de saúde da câmara, que vai estar com certeza, junto com vocês para debater o assunto, 

Vamos tentar resolver! Isso realmente,todas denúncias tudo que chega é funcionário 

reclamando de perseguição, é a própria direção e coordenação do UPA e do PA dizendo 

que funcionário fez fofoca, fez isso. Então,eu acho que tá na hora de união. União! O 

Zazá tem a razão do que falou e essa comissão tem obrigação sim, de saber o que está 

acontecendo. Já fui uma vez para discutir esse assunto e vamos voltar lá para saber 

realmente o que está acontecendo. Quero voltar de novo ao ponto do rotativo, na qual na 

sessão passada nós tivemos aquela infelicidade da empresa fazer um questionamento do 

nosso presidente, que é uma pessoa legítima do povo, um representante legítimo do 

povo, fazer um questionamento daquele horroroso, o que a empresa fez. E eu estou 

dizendo isso, porque eu recebi uma ligação e uma pessoa me questionou, porque o 

rotativo não tem sensor de vaga. Eu realmente eu não sei como funciona isso. Então é 

uma questão também da gente poder buscar para saber como que funciona isso, e 

porque o município não tem esse tipo de sensor de vaga, para você confirmar que aquele 

carro esteve naquela vaga naquele dia e naquele momento e naquele horário. Eu 

acredito que seja mais um ponto presidente que nós temos que acrescentar nesta luta 

contra esse serviço do rotativo, que a população está insatisfeitíssima, não está 

funcionando para beneficiar a população...[20 RUTH ] ... população de Guarapari está 

insatisfeitíssima, não está funcionando para beneficiar a população, e sim para 

prejudicar aquelas pessoas que usam o serviço do rotativo no nosso município! 

Eu quero deixar agora umas duas homenagens tá, que é a Maria Aparecida de Oliveira 

que a professora Maria, a Tia Maria lá de estava na Escola José Antônio de Miranda, 

uma pessoa maravilhosa que eu tive o prazer de conhecer; e o meu outro grande amigo 

Idelfan Marvila, para quem não conhece é o Fan, Ildefan Marvila, é irmão de Carlinhos 

combate, tá cunhado de Vera, ele fez parte do meu Motoclube, e fez parte do meu dia a 

dia, eu quero deixar uma homenagem muito grande a você Carlinhos que é o irmão do 

Fan, que nós estamos muito triste com a perda do nosso irmão, tá! Então deixa aí um 

abraço mais uma vez! Agradeço ao presidente por ter deixado extrapolar esses 

segundos, e quero dizer os meus amigos de plenário tá, vamos lutar, vamos dar bastante 

atenção à saúde porque realmente nós estamos precisando! Um abraço a todos e até a 

próxima sessão!  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrado o horário 

destinado aos oradores do dia! Passaremos para o horário destinado aos líderes 

partidários inscritos! 

Peço que a nobre secretária faça chamada das lideranças, e dessa forma para fazer o uso 

da palavra à primeira liderança partidária inscrita! 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart do Podemos! 



O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Obrigado mais 

uma vez! Parabéns Doutor Franz pela sua explanação, uma pessoa que conhece a 

situação, que convive dentro das unidades de saúde, conviveu dentro dos hospitais, sabe 

desses problemas! Eu espero que a nossa secretária, eu confio muito nela, que ela tome 

pulso forte e averigue isso aí, não deixe essas coisas acontecerem! Vamos valorizar os 

profissionais que estão ali dentro, vamos acolher também os nossos profissionais que 

estão ali dentro!  

Eu, no momento eu pedi um aparte ao Vereador Dito Xareu, eu queria parabenizar a ele, 

porque ele pediu a reforma das pracinhas ali de Guaibura, parabéns! A tempos que que 

eu venho pedindo aquilo ali, tenho vários requerimentos naquilo ali, eu espero que 

aquilo ali seja atendido! Queria te dar os parabéns para você pelas suas palavras! 

E também eu quero hoje aqui, porque eu passei para a Kamila fazer o pedido de 

urgência e primazia de nossos agentes de endemias e os agentes de saúde que são 

merecedores, esse programa do governo federal de 2014, de lá para cá vem se 

arrastando, eles têm u perda salarial enorme, eles tiveram perdas salarial nesses tempos 

para cá, então ficar cinco meses, seis meses quando esse recurso chega na conta, o 

prefeito deveria imediatamente no mês de janeiro, no mês de fevereiro já começar fazer 

o pagamento, eu não sei por que, até hoje eu não consigo entender, porque tanto dessa 

demora?! E esse recurso dele, de lá para cá, essa diferença, eles não recebem, isso vem 

dos quatro anos do nosso mandato, em 2014 veio, o salário deles era mil e quinze reais 

ou mil e catorze reais, eles recebiam oitocentos e setenta e nove reais, e isso ficou 

durante quase três anos daquela forma, e não tiveram os seus reajustes, esse dinheiro 

ninguém sabe para onde foi,essa diferença que dava quase duzentos e vinte oito reais, 

ninguém sabe para onde foi aquele dinheiro, o que fizeram, o que faziam? Quer dizer, 

uma extorsão nos recursos desses agentes de saúde, esses agentes de endemias! 

Eu quero parabenizar a Vereadora Kamila,porque ela citou aqui o trabalho péssimo da 

secretaria de transito no município de Guarapari! Todos os bairros da cidade de 

Guarapari que receberam obras, não se vê um local onde se possa falar bem assim: ali 

tem pintura de faixa! Ali tem sinalização vertical, horizontal com lombo faixas e outras 

mais coisas! Não se vê! Eu queria saber o que se fazem ali naquela secretaria de transito 

que não consegue ter recursos, não consegue chegar nos bairros e simplesmente dar 

dignidade ao cidadão que precisa daquilo ali! Eu queria saber para onde vão os 

recursos? Eu queria saber a competência de quem está sentado ali ou da incompetência? 

Porque eu acho que tem a tal da autoridade de transito que eu sempre citei, que é uma 

autoridade incompetente para estar ali Boa tarde a todos!...[21 KELEM ] ... sempre 

citei, que é uma incompetente para estar ali! Boa tarde a todos! 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA- ... Principalmente em 

nossa região de Meaípe, que o prefeito falou que a obra vai ser concluída aqui em 

Meaípe, da praia. Falar, com muita satisfação, que é uma emenda do vereador Zé Preto, 

de três milhões quatrocentos e trinta e um mil, que esta obra está sendo contemplada. 

Na verdade é uma luta nossa com a comunidade, é um dinheiro federal, do ministério, 

tem mais de um milhão, um milhão cento e quarenta e oito mil, a Caixa Econômica 

mandou requerimento pra mim, me mostrou, a população de Meaípe vai sim, se Deus 



quiser, ser contemplada. Estive com o prefeito na sexta-feira, conversei com ele, ele 

falou que estava faltando um papel lá para começar as obras. Hoje não pode falar que 

não tem o dinheiro porque tem o dinheiro depositado, sim, com a verba da Rose de 

Freitas com o pedido desse vereador e com a comunidade de Meaípe. Então a obra vai 

sim ser contemplada, o prefeito falou, e a comunidade de Meaípe espera muito essa 

obra. É uma honra muito grande poder contribuir, no meu mandato, trazendo emenda 

parlamentar para ser construído a obra de Meaípe. É uma satisfação muito grande, estou 

lutando para trazer mais emendas porque o meu trabalho é ajudar o prefeito, a direção 

do prefeito. Tem secretário que na verdade gosta que puxa o saco, e eu não puxo saco 

de secretário!  Eu sou um vereador que corro atrás, sou um vereador que trouxe mais de 

três milhões de emendas no meu outro mandato, e se Deus quiser terminando o meu 

mandato eu quero trazer mais de três milhões no próximo mandato, isso é para 

contribuir com a população e povo de Guarapari. Eu ei de vê que a população de 

Meaípe vai ser contemplada com a obra em Meaípe, porque na verdade vai passando o 

tempo e povo, talvez, até algumas pessoas talvez esquecem, mas é verídico que foi uma 

luta da comunidade de Meaípe com esse vereador, com a Senadora Rose de Freitas, as 

obras aqui da praia e das ruas atrás, é uma emenda do vereador Zé Preto junto com a 

comunidade, não foi uma reunião sozinho com a senadora não, e a comunidade e o 

vereador pedindo e o prefeito atendendo à solicitação da comunidade e do vereador Zé 

Preto. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu do PSDB. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O vereador Dito 

declinou Kamila. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori do DC. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Secretária eu vou 

passar esse momento para o vereador Oldair, ele me solicitou esse tempinho. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora esse 

tempo de fala de bancada ele não pode ser passado, só o horários dos vereadores. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Então esta jóia. Oldair 

deixa para proxima. Declino secretária. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Terminado o 

horário de líderes de bancada. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nesse momento 

entraremos na ordem do dia. Peço a nobre secretária que faça a chamada dos nobres 

vereadores para verificação de quórum. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dito 

Xaréu está presente ou já foi levar o familiar ao médico? 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Ausente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO- 

Presente. 



A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA –Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Léo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Zazá o seu áudio 

está aberto, vereador. Vereador Oldair o seu áudio está aberto. 

Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Presente...[22 

CLAUDICEIA] ... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) 

– Vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Presente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA  SILVA DE SOUZA PINHEIRO - Presente 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori.  

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Presente 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Presente.  

É hora de dar uma palhazinha na entrega agora de inauguração da pracinha eu estarei lá 

também junto com o prefeito entregando uma emenda parlamentar minha  pedido meu, 

uma caminhonete zero quilometro para Pestalozzi.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Parabéns 

Vereador e se caso a sessão continue o senhor saia eu justifico a sua ausência. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Obrigado! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente... 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Professor Luciano, 

presente. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Voltou a 

conexão, professor. Professor Luciano presente.  

Há quorum presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Havendo quorum 

regimental solicito a  secretária que faça a leitura do Projeto de Lei Nº 059/2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Projeto de 

Lei Nº 059/2021 de autoria do Poder Executivo. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco a Comissão de 

Redação e Justiça para exarar parecer no Projeto de Lei Nº 059/2021. 

Sendo assim, chamo a Relatora da Comissão a Vereadora Rosana Pinheiro, para 

pronunciar o seu parecer.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA  SILVA DE SOUZA PINHEIRO – Uma boa 

tarde mais uma vez a todos que nos acompanham. 

Trata-se de um projeto de lei importantíssimo como já foi mencionado por alguns nobre  

colegas a importância dos agentes e falar que esse projeto ele permeia os dispositivos 

legais, ele não fere o Regimento Interno da Casa, a Lei Orgânica Municipal, a 

Constituição. Ele está dentro da legalidade respeitando aí e amparada pelo Artigo 104, 

Parágrafo 2º, Inciso 3º do Regimento Interno. Eu me manifesto favorável ao Projeto de 

Lei Nº 059/2021. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o Membro da 

Comissão a Vereadora Kamila Rocha para dar o seu parecer ao Projeto de Lei Nº 

059/2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Parecer 

favorável, Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Sendo assim o nosso 

Presidente da Comissão o vereador Zé Preto para exarar seu parecer. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Presidente assim só 

para retificar e vou dar o meu parecer e vou estar me ausentando dos trabalhos porque 

eu tenho que ir para Guarapari. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereador, por causa 

você está em Meaipe.  

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Então eu já vou me 

ausentar. Vou dar o meu parecer favorável e vou me ausentar dos trabalhos por essa 

questão. Meu voto é favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer da Comissão 

de Redação e Justiça foi favorável ao Projeto de Lei Nº 059/2021. 

Convoco a  Comissão de Economia e Finanças na pessoa da Relatora Sabrina Astori 

para pronunciar o seu parecer ao Projeto de Lei Nº 059/2021. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Boa tarde a todos 

novamente Presidente. 

 Como já foi ressaltado pela Vereadora Rosana o projeto é totalmente constitucional, 

fora os benefícios que trará para a nossa população. Meu parecer é favorável.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Para exarar parecer 

convoco o Membro da Comissão o Vereador Dudu Corretor. 



O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Boa tarde Presidente, Boa tarde a todos. 

Projeto muito importante  Presidente e está dentro da legalidade o 059/2021. Parecer 

favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco a Relatora da 

Comissão a Vereadora  a Presidente da Comissão, perdão,  vereadora Kamila...[23 

ANA] ... Convoco a presidente da comissão, vereadora Kamila Carvalho Rocha para 

exarar o seu parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Presidente, parecer 

favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Sendo assim, o parecer 

da comissão de Economia e Finanças foi favorável ao Projeto de Lei nº. 059/2021. 

Dessa forma, convoco a comissão de Saúde e Assistência Social para conceder o seu 

parecer ao Projeto de Lei nº. 059/2021. Iniciaremos pelo vereador, que é o relator da 

comissão, Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Favorável presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Na mesma sequência, 

convocamos o membro da comissão, vereador Fabio Veterinário, para exarar parecer ao 

Projeto de Lei nº. 059/2021. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Favorável. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Convoco o presidente 

da comissão, vereador doutor Franz Tristão, para exarar parecer ao Projeto de Lei nº. 

059/2021. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Presidente, com 

certeza, favorável. É uma categoria sofrida que está nas nossas casas no dia a dia e nos 

protegendo de doenças sérias e graves. Então eu jamais poderia ser contrário a essa 

categoria. Meu voto é a favor, presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O parecer da comissão 

de Saúde e Assistência Social foi favorável ao Projeto de Lei nº. 059/2021. Entraremos, 

nesse momento, na primeira discussão ao Projeto de Lei nº. 059/2021. 

Não havendo interesse de nenhum dos nobres vereadores em discutir, em primeira 

discussão, passaremos para segunda discussão. 

Pela ordem a vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Presidente eu só 

queria deixar aqui registrado, parabenizar esta Casa. Praticamente todos os vereadores 

foram procurados por esses funcionários, por essa classe dos agentes e batalharam para 

que essa pauta, ela viesse logo para a câmara municipal. O vereador Denizart, o doutor 

Franz aí a frente da comissão de Saúde, a vereadora Rosana Pinheiro, a vereadora 

Sabrina Astori, o vereador Zé Preto. Enfim, todos os vereadores que se empenharam, 

cobraram do Poder Executivo. É esse o nosso papel mesmo! De fazer esse canal entre a 

sociedade, os funcionários e o Poder Executivo. Quero aqui dizer, assim, da minha fala 

inicial, já é a segunda vez que o Poder Executivo faz isso. Sabe que tem que mandar 

para esta Casa em janeiro o piso dos agentes e não manda em janeiro. Só manda após; 

meses após. E acaba que os agentes ficam prejudicados porque não conseguem começar 

a receber quando tem que receber. E aí não é pago retroativo a esses funcionários 

também. E aqui a gente precisa ressaltar o papel do agente comunitário de saúde. O 

agente comunitário de saúde é aquele que visita a casa das pessoas. São os olhos, a 

boca, os ouvidos do enfermeiro, do técnico, do médico. É ele que vê; é ele que orienta 

muitas vezes o paciente; é ele que faz aquela visita frequente. Ele que muita das vezes é 



a referência. Então, assim, a todos os agentes comunitários de saúde eu quero aqui 

desejar, dar os meus parabéns e dizer, assim, agradecer pelo trabalho que vem 

desempenando no nosso município. A gente sabe que hoje o número de agente 

comunitário de saúde é um número reduzido. Existem muitos bairros que são cobertos 

pela estratégia de Saúde da Família, mas não tem o agente comunitário. Muitos saíram, 

galgaram outros concursos. E acabou que não foram cobertas essas vagas que ficaram 

descobertas. Mas eles dão um show no que podem, naquilo que está ao alcance deles. 

Quero aqui também parabenizar todos os agentes de combate a endemias. São eles que 

fazem aí, junto com o centro de controle de zoonose, todo esse controle de doenças 

como: malária, raiva leishmaniose, leptospirose, dengue, chicungynha, zika. Enfim, é 

uma série de serviços que esses agentes de combate a endemias fazem. Também entram 

na casa das pessoas, orientam. Fazem o seu serviço com excelência. Guarapari é 

referência estadual no que se diz…[24 SAMUEL ] ... controle da Zika, controle da 

Chikungunya, apesar dos números estarem alarmando, estarem  disparando. Mas eles 

fazem o que podem, e muitas vezes o que não podem para que essas doenças não saiam 

do controle, e para que a população não fique prejudicada no serviço de saúde. Quero 

aqui deixar registrado e fazer um apelo que desta vez para quePoder Executivo tem 

acessibilidade mesmo esse projeto de lei passando pela câmara municipal em maio, que 

ele pague retroativo até janeiro, e já faço aqui já uma indicação que para esse ano, já 

que o piso salarial é em janeiro, que ele envie a lei em dezembro para essa casa de leis, 

para que tramite pelas comissões da forma como tem que ser feita e os funcionários não 

saiam prejudicados. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Ainda em segunda 

discussão. Pela ordem o Vereador Izac Queiroz. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS - Boa tarde nobre presidente, 

demais Edis, publico que nos acompanham, muito obrigado por estarem nos 

acompanhando, sabemos que o rito às vezes é lento e é cansativo para quem está fora, 

até para nós que precisamos participar e temos a obrigação de estar debatendo,imagina 

para aqueles que infelizmente... Boa tarde!Então, na verdade, eu quero só agradecer a 

paciência dos agentes comunitários de saúde e de combate as endemias, sabemos que 

isso deveria ter sido aprovado em janeiro. Infelizmente, o projeto chegou nesta casa há 

poucos dias, e todos os vereadores se manifestaram e estiveram com a secretária, e eu 

estive ali também, e conversando com o Vereador Franz da comissão de saúde, ele me 

deu resposta de que estariam acertando juntamente com a secretária no mês de maio. 

Esse projeto está sendo aprovado hoje Se Deus quiser, para que possa trazer esse 

conforto,fazer justiça. Uma justiça tardia, mas que ela vem fazer justiça. Esperamos que 

o prefeito com a sua sensibilidade possa estar acertando essa diferença, se 

considerarmos que hoje eles recebem um mil e duzentos reais e o piso Nacional é um 

mil, quinhentos e cinquenta, cada um tem ainda a ver trezentos e cinquenta reais, nesses 

quatro meses, e isso aí dá uma quase que um salário, dá mais que um salário dele. Aí 

você formaria aí um valor de um mil e quatrocentos reais, que foi deixado de ser 

recebido. Ontem mesmo estava no Banestes, um amigo que eu não vou citar o nome, 

estava na fila para fazer uma antecipação de empréstimo, estava precisando de dinheiro, 

ele é agente de saúde comunitário, e ele citou isso: Izac, eu estou aqui porque estou 

precisando de dinheiro”. Então assim, eu sei que a situação é complicada, e talvez se 

tivesse recebido esses trezentos e cinquenta reais de diferença em janeiro, fevereiro, 

março e Abril, talvez ele não precisasse fazer isso. E gostaria só de fazer um alerta, eles 

estão classificados num nível, então deveremos estar pedindo também, fazendo uma 

indicação nesse sentido, para que a prefeitura possa rever a classificação de nível dos 

agentes de saúde e agentes de combate a endemias. Muito obrigado e boa tarde a todos. 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vou conceder a palavra 

neste momento ao Vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSIS - Boa tarde a todos! Mais uma vez aí 

falando a palavra da Kamilla. Kamilla, a Sabrina também que está nos assistindo, ao 

povo de Guarapari. Tem várias solicitações aí de placas, lombofaixas. Consegui a linha 

de ônibus que interliga ali o Portal passando por dentro de Jabaraí, porque tem a 

necessidade do posto de saúde que a região ali de Jardim Boa Vista e Santa Rosa usam 

o posto de saúde de Jabarai para atendimento. Então conseguimos essa linha de ônibus, 

ela por motivo da pandemia nós estamos mandando uma notificação também para a 

secretaria de transporte para tomar as devidas providências, porque essa linha ela não 

está funcionando, trazendo transtornos à comunidade. E queria dizer que nós estamos 

aqui aguardando o pedido da associação de moradores. Quando eu era Presidente, agora 

é minha vice Soninha que a presidente lá do bairro Santa Rosa, continuo atuando ainda, 

mas não posso ter o cargo... [25 RUTH ] ... Quando eu era presidente, né, agora é a 

minha Vice a Soninha que é a presidente lá do Bairro Santa Rosa, continuo atuando 

ainda, mas não posso ter o cargo, então a gente precisa o mais rápido possível, as placas 

dos pontos e abrigos de ônibus dessa linha nova que nós conseguimos aí, junto ao 

Ministério Público! Isso aí foi uma guerra da associação, eu quando estava presidente da 

Associação de Moradores do Santa Rosa, eu entrei com uma ação no Ministério Público 

contra Lorenzutti e a secretaria de transporte para tomar providência sobre isso aí, então 

foi deliberada a linha de ônibus para atender essas comunidades, né, então alinha foi 

liberada e cadê os abrigos? Cadê as placas de ônibus, porque eu já fui lá, quase 

implorei, eu vou fazer uma Via Sacra de Santa Rosa de joelhos até a secretaria de 

transporte e vou pedir lá o meu amigo, considero meu amigo Luiz, né, tem vários 

profissionais de qualidade ali, eu não sei se falta verba, o que está acontecendo? Nós 

precisamos dessas s placas, precisamos das inaugurações desses bairros, fazer o 

planejamento, acabou o asfalto, bota as placas, entrega o asfalto que é de suma 

importância e botem as placas, as placas com o nome das ruas, né, porque a população 

precisa de indicativos ali, nome da rua, uma lombo faixa onde tem risco, né, igual à Rua 

da Bica, precisa se botar lombo faixa  lá, né?! Que nem lá agora na Concha D´Ostra, 

precisa colocar lombo faixa! Entendeu, então a população cobra muito dos vereadores, 

eu sei disso, e o Bairro Santa Rosa ali também onde eu moro, Jardim Boa vista, onde o 

Marcelo mora, Praia dos Adventistas, você  entra não tem placa indicando o nome das 

ruas, eu acho que isso aí o poder executivo podia, junto com a secretaria de transportes, 

sentar e conversar, placas indicativas de praias, centro históricos, né, monumentos 

históricos, praias! Porque é de suma importância, a cidade é turística, cidade saúde, mas 

não temos placa indicando os pontos turísticos de Guarapari, e eu acho de suma 

importância, isso aqui o que estou falando é a cobrança do povo da rua, e a gente está 

aqui para passar isso para os secretários, para o poder executivo, o qual sou base do base 

do governo do prefeito de Guarapari, e gosto muito de lá do pessoal da secretaria de 

transporte, mas queria falar com meu amigo Luiz, Luiz vamos nessa aí junto, tá? Conte 

com a gente, com os legisladores, e vamos trabalhar juntos para trazer dignidade, 

viabilidade e também instruir os moradores de Guarapari com tudo o que a gente pode 

fazer! Muito obrigado e Deus abençoe a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Concedo a palavra nesse 

momento ao Vereador Doutor Franz Tristão para que possa fazer o uso da palavra, em 

segunda discussão ao Projeto de Lei nº 059/2021. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Obrigado presidente!  

Só gostaria de dizer que não estamos fazendo favor a ninguém, esse é um direito dessa 

classe trabalhadora! E desde o início, em Janeiro quando fomos procurados, nós 



entramos em contato com a secretaria de saúde, e houve questionamento que ainda não 

tinha sido depositado o dinheiro, e tal, mas que assim que fosse feito, seria repassado na 

íntegra, né, e saia se pagando os retroativos! Então eu espero que essa palavra seja 

cumprida, porque como o nosso nobre amigo e Vereador, Contador e Advogado Isaque 

Queiroz, uma pessoa de grande estima que eu tenho como amigo, fez os cálculos aí, 

seria mil e quatrocentos reais, e essa categoria não pode perder nem um centavo mais 

pelo tipo de trabalho que vem desempenhando à frente do nosso município, uma 

categoria que foi reconhecida à pouco tempo, e que realmente desenvolve um trabalho 

árduo, difícil, não é?! Cuidar das endemias... [26 KELEM ] ... Uma categoria que foi 

reconhecida a pouco tempo e que realmente desenvolve um trabalho árduo, difícil, 

cuidar das endemias de Guarapari, de todo Brasil, mas nós estamos falando de 

Guarapari. Não poderia deixar de dar os meus parabéns a secretaria, tardiamente, mas 

que corrigiu um erro, e esperamos que esse erro não venha de novo acontecer o ano que 

vem. A Kamila já deu a sugestão que em dezembro já encaminhe para esta Casa de 

Leis, para que a gente possa até tramitar normalmente, não precisar de correria, porque 

até mesmo, aquilo que eu disse, é um direito desta categoria. Kamila meus parabéns por 

suas colocações, vamos brigar por isso o ano que vem, para que realmente isso chegue a 

tempo, e vamos tentar conversar de novo com a secretária para vê se ela confirma que 

será pago o retroativo, porque é de direito desta categoria. Também quero deixar um 

abraço para o Thiago, a é uma pessoa que tive contato, ele sempre está à frente tentando 

representar esta categoria. Então Thiago um abraço ai e graças a Deus esse momento tão 

esperado por vocês chegou, e espero que ano que vem a gente não passe por isso, que 

não precise de vereador para brigar ou ficar aguardando uma boa vontade de alguns 

agentes políticos de fazer o que é devido. Meus parabéns e também quero agradecer aos 

Pares por apoiar a categoria e estamos ai a disposição, essa Comissão de Saúde, Eu, Dr. 

Fábio e o Marcelo estamos sempre a disposição de qualquer categoria da área da saúde, 

até mesmo de qualquer agente público e até mesmo de qualquer pessoa que mora no 

município de Guarapari para qualquer denúncia, qualquer coisa que nós possamos fazer 

para melhorar a vida de cada um. Mais uma vez os meus parabéns. Deixar também um 

abraço ao meu presidente que vem conduzindo muito bem esta Casa e um abraço a 

todos os pares. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Grato pelas palavras, 

vereador Franz, sempre atuante, da área da saúde. Vou conceder a palavra nesse 

momento a palavra ao vereador, eu estou tentando identificar aqui quem é esse M, é o 

Max Júnior. Vou conceder a palavra ao vereador Max Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Boa tarde 

presidente, boa tarde aos demais vereadores, boa tarde Guarapari.  

Quero me ater ao projeto que fala sobre o reajuste dos agentes de saúde e de combate a 

endemias. Esse vereador já havia feito o pedido ao excelentíssimo prefeito, desde de 

fevereiro, para que pudesse ser pago, não só reajustado, mas assim que fosse reajustado 

fosse pago de forma retroativa, assim como foi muito bem colocado pelo vereador Izac, 

essa diferença ai aproximada de trezentos e cinquenta reais, vai fazer falta no bolso do 

servidor, e isso é mais do que uma obrigação, é um direito do servidor que desde 

janeiro, vai para quase seis meses que o projeto foi votado e aprovado, e depois ser feito 

o pagamento ao servidor. Vários agentes me procuraram, como procuraram os demais 

vereadores, para fazer o pedido, solicitar ao executivo para que efetivamente pudesse 



fazer essa atualização salarial. Então quero deixar bem claro ai para esses servidores, 

para o Thiago do Sintrag, pelo esforço e dedicação que tem nos cobrado também, é um 

direito e direito é para ser cumprido. Então hoje, graças a Deus, esse direito vai ser 

concedido aos trabalhadores e tudo aquilo que for obrigação tem que ser feito, o que 

parte do executivo, o que parte da nossa competência, aquilo que for de interesse da 

população, que for de interesse deles a gente tem que votar, aquilo que for certo a gente 

tem que aprovar para que Guarapari cresça, para que os servidores também fiquem 

satisfeitos, essa é a minha fala de hoje. Obrigado Presidente.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Continuando o debate 

em segunda discussão...  [27 CLAUDICEIA] ... O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL 

SANT’ANA LIMA) – Continuando o debate em segunda discussão referente ao Projeto 

de Lei Nº 059/2021 vou conceder a palavra ao Vereador Denizart Luiz.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Obrigado 

Presidente. É só Presidente para poder dar uma clareada aí nos colegas porque nós 

estamos tratando do piso dos nossos agentes de endemias, as vezes foge do assunto, 

alguns, para primeira e segunda discussão de uma matéria focar naquilo, então devemos 

estar focando. Só quero esclarecer aqui que nossos agentes de saúde tiveram 

parcelamento dos vencimentos, dos pisos deles parcelado, os aumentos deles, vieram de 

anos e anos e anos. O último o parcelamento do último mês foi agora em janeiro. Então 

o prefeito mandar para dezembro uma coisa assim, gente só agora quando o governo 

federal fazer um novo repasse, novo aumento, eles tiverem um novo benefício desse 

programa, eles são geridos por programa, mesmo aqui na prefeitura de Guarapari o 

prefeito Edson Magalhães fez um processo, um concurso para os nossos agentes de 

saúde de endemias que eles passaram ser na verdade ser servidores efetivos do 

município de Guarapari, eles são geridos pelo programa o salário deles vem do 

programa, programa do PSF, o programa dos agentes de endemias. Então nós temos que 

ficar antenados nessa situação e esse recursos chegou em janeiro, então como é o Izac 

citou aí pelos cálculos que ele fez, nós também já fizemos esses cálculos, então 

realmente precisa que o prefeito reavalia essas perdas deles que eles vem tendo desde 

2014 como eu falei. Então os vereadores tem que ficar antenados nessa situação. Eles 

vieram de um programa do governo federal. O programa é o seguinte: o município de 

Guarapari se eu não me engano foi Nova Venécia, dois municípios que efetivaram os 

nossos....bom, muito bom para eles, que eles graças a Deus estão efetivados, tem seus 

benefícios garantido pelo governo federal mais até quando o programa do governo 

federal um outro presidente ou outra uma pessoa que queira acabar com esse programa. 

Para eles, eles vão continuar servidor no município de Guarapari como agente de saúde 

e agente de endemias. Então eles pediram que esse esclarecimento, esse esclarecimento 

seja esclarecido para todos nós vereadores para entrar nas discussões é de entrar numa 

coisa focada para lá quando o Presidente da República tiver um novo piso para eles aí 

não acontecer o que vem acontecendo, que eles sofrem com isso aí, são vários agentes 

de saúde que falaram; “poxa Zazá como a gente perde o nosso dinheiro, é cinco, seis 

meses,  é desde 2014”. Realmente o sofrimento deles é grande, nós acompanhávamos 

aquilo ali a situação de cada um mostrando para a gente, olha aí o salário era para 

receber um mil e quatorze reais vem para minha conta oitocentos e setenta e nove reais. 

Quer dizer gente, nós não podemos realmente nós temos que ter uma câmara unida para 



trabalhar cada vez mais focado nessa situação dos agentes de endemias como também 

outros aí que tiveram problema com ATS, com adicionais noturno dos nossos vigias, 

vigilantes noturnos, outros mais aí, essas coisas a gente tem que estar antenado 

realmente para abraçar a causa dos nossos servidores, dos nossos trabalhadores 

principalmente esses agentes de saúde, de endemias. Presidente obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o 

vereador Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Bom, cumprimentar 

novamente os colegas, os munícipes, falar sobre um tema específico. 

Primeiro a demora como eu disse na primeira falar ela já torna injusta, mas ela também 

ela trás a luz uma preocupação muito grande que aí a gente vai fazer uma fiscalização, 

fazer alguns ofícios para poder averiguar indícios são uma coisa, provas são outra. 

Porque é pedalada, que se você recebe um recurso destinado e carimbado e só paga a 

ele, só faz um destino final dele, após três ou quatro meses é tem um indício de forma 

direta o governo consegue ganhar tempo para segurar isso e não ficar no vermelho 

utilizar de alguma... [28 ANA ] ...  para segurar isso e não ficar no vermelho de alguma 

forma. Então, não estou fazendo ninguém. Mas cabe a nossa Casa fiscalizar. Solicitar 

informações de quando foi depositado o recurso dos agentes para poder cumprir a 

legislação? E por que só depois, ou quanto tempo depois ficou esse dinheiro lá? Se ele 

for movimentado. Se não foi. A gente vai averiguar isso, solicitar informações e 

encaminhar isso para o Tribunal de Contas, onde tiver mais condições de averiguar. E 

que isso não se repita nos outros anos para não ficar uma falta de transparência. Mesmo 

que não seja averiguado nenhum crime, que não tenha, então, essa conotação. Se a 

prefeitura realmente quer colocar uma margem segura de honestidade então que faça 

imediatamente. O repasse vem, encaminha para a câmara e seja feito o direito do piso 

salarial dessa categoria. Era isso que eu gostaria de dizer. E vou encaminhar depois os 

ofícios. Quero também falar sobre a questão dos agentes. Que eu fui ao Tribunal de 

Contas sobre a questão do veto dos auxílios. Fui ao Tribunal de Contas e conversei com 

alguns auditores e, realmente, o que foi explanado foi justamente o que eu expliquei na 

minha fala. A autorização que nós demos combinado com o artigo 173 possibilita o 

Executivo a pagar os funcionários que combatem efetivamente a Covid. Para não ficar 

aqui falando se o CCZ é; se os funcionários da sede são. O que o prefeito agora 

entender; fundamente prefeito! Fundamente bem feito para que não tenha improbidade e 

você tenha que devolver o recurso. Gostaríamos que todos os servidores que combatem 

a Covid, que são contemplados no artigo 173 recebam o auxílio, porque faz juz. É 

justamente a única brecha que tem para o aumento de servidor algum auxílio 

principalmente para combater a Covid que tanta sombra a nossa sociedade. Então é isso! 

Eu gostaria de agradecer a atenção dos munícipes. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Nesse momento, 

entraremos no processo de votação. Em votação nominal o parecer da comissão de 

Redação e Justiça. Solicito a secretária que faça a chamada dos nobres vereadores.  

Vamos fazer o seguinte, eu vou sugerir que algum vereador faça a solicitação... Olha só, 

eu ia propor que votasse em bloco. Mas o único parecer que tem que passar pelo 

plenário é justamente o de Redação e Justiça. Só seria apreciado pelo plenário se as 

outras duas comissões rejeitassem. Mas como foi o contrário, as duas comissões 



aprovaram. Então nós vamos apreciar, para adiantar os trabalhos, apenas o da comissão 

de Redação e Justiça. 

Peça a nobre secretária que faça a chamada dos vereadores para o processo de votação 

nominal. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, antes 

de começar a fazer a chamada dos vereadores, eu só quero aqui justificar a ausência do 

vereador Dito Xaréu, do vereador Léo Dantas e do vereador Zé Preto que estavam na 

sessão, mas por motivo de outro compromisso, de outra agenda tiveram que se ausentar. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Voto favorável ao 

parecer da comissão de Redação e Justiça. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador doutor 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Aprovo na íntegra. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Favorável...[29 

SAMUEL ] ... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – 

Vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Favorável. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA BRUNO – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Opino pela aprovação. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Favorável. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo o parecer. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, o 

parecer por unanimidade foi aprovado. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Por unanimidade o 

parecer da comissão de redação e justiça foi favorável, lembrando que as outras duas 

comissões que analisaram o projeto de lei 059/2021, também foram aprovados por 

unanimidade dos presentes. Por isso não há necessidade de ser apreciado pelo plenário. 

Desta forma secretária, peço que a nobre secretária faça a chamada dos nobres 

vereadores para o processo de votação do Projeto de Lei nº 059/2021. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Denizart. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Com muita honra 

e orgulho, aprovo o projeto. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dr. 

Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Por justiça à categoria 

aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Dudu 

Corretor. 

O SENHOR VEREADOR CARLOS EDUARDO DOS SANTOS NASCIMENTO – 

Em prol da categoria e fazendo justiça, eu aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Izac 

Queiroz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Leo 

Dantas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PEÇANHA DANTAS – Favorável. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Sou favorável! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Max 

Júnior. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Oldair 

Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Dignamente em prol do servidor, 

parabéns para vocês trabalhadores que prestam esse serviço tão importante. Aprovo! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA BRUNO – Aprovadíssimo o 

projeto. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador 

Rodrigo Borges. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Aprovo o projeto. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Mais do que 

merecedor, os agentes realmente merecem e está aprovado. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Sabrina Astori. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACH ASTORI – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Zé 

Preto. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ PEREIRA GOMES – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Fábio 

Veterinário. 

O SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Aprovo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Presidente, por 

unanimidade o projeto foi aprovado. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Quero agradecer aos 

nobres vereadores por sempre estarem apoiando as boas ações do município desta casa 

de leis, dizer que neste momento, dentro de alguns momentos nós estaremos 

participando, sintam-se todos convidados a participar da entrega de duas ambulâncias, 

equipamentos para a Pestalozzi e também o equipamento do lazer da Pracinha de 

Muquiçaba que é a Praça de São Pedro. Então, às 18 horas nós estaremos ali 

acompanhando a inauguração e a entrega de duas ambulâncias para ajudar no 

enfrentamento ai à Covid 19, que tanto precisa estar transportando, infelizmente os 

pacientes que estão sofrendo com essa questão da pandemia. Agradecer a votação e 

proclamar o resultado que por unanimidade o projeto 059 foi aprovado. E desta forma, 

não havendo mais nada a tratar, declaro encerrada mais uma sessão, e que Deus nos 

abençoe e que na semana que vem possamos estar juntos. E se amanhã o risco for 

moderado, a partir da semana que vem nossas sessões serão presencial. Boa noite a 

todos! 

(A sessão foi encerrada ás dezessete horas e vinte e três minutos) 
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